

Protokoll der 1. Verwaltungsratssitzung im Jahr 2021

Datum: 30.01.2021

Ort: Online-Videokonferenz via Microsoft Teams

Beginn: 19:50 Uhr

Ende: 21:50 Uhr

Hinweis: Die für den 15.11.20 geplante Sitzung konnte aufgrund der Corona-Maßnahmen nicht abgehalten werden. Somit folgt diese Sitzung auf die Sitzung des Verwaltungsrates vom 06.09.2020

Anwesend:

Rothlehner Thomas, Geislinger Claus, Deutz Manfred, Niedermeier Hermann, Wittmann Nicolas, Ziegler Alexander, Heeg Jonathan, Geilinger Thomas, Lasser Benjamin, Weber Thomas

→ 10 von 11 Verwaltungsratsmitgliedern anwesend

Entschuldigt:

Wittmann Christof

Runde Geburtstage im Jahr 2021:

April evtl. feiert Mühlbauer nach

12.04. Geislinger Maria, 85

13.04. Niedermeier Hermann, 50

03.05. Geislinger Sepp, 55

03.06. Reiser M., 80 (Fördermitglied)

November Himmel R., 55

16.11. Hoffmann R., 90 (Ehrenmitglied)

17.11. Schmid Astrid, 45

31.12. Heeg Peter, 60

Aktuelles:

- Stadt Dingolfing hat in einem Brief eine Zuschusserhöhung mitgeteilt. Der Feuerwehrverein bekommt in Zukunft einen jährlichen Zuschuss für Aufwendungen in Höhe von 800€. Zudem erhalten die ehrenamtlichen Gerätewarte eine

Aufwandsentschädigung von 1300€, der Betrag wird unter diesen aufgeteilt. **Thomas R.** lässt Alex Z. und Manfred D. eine Kopie des Briefes zukommen.

- Alukasten für das Zelt: Angerstorfer F. würde so etwas grundsätzlich machen, benötigt aber noch die Maße. **Claus G.** misst den Platzbedarf und holt dann ein Angebot ein. Wenn es von Seiten Angerstorfers in Ordnung ist wäre es uns am liebsten, wenn die FF lediglich die Materialkosten zahlen müsste.

- Eintracht Schützen haben wegen eines Termintausches für die JHV angefragt. Von Thomas R. abgelehnt.

- Gemeinschaftsgottesdienst: Das Zustandekommen ist wegen Corona fraglich. Die FF Teisbach wäre dran, wenn man letztes Jahr in der Zählung berücksichtigt. Wenn es die Situation zulässt halten wir den Gottesdienst.

- Jugendwerbung: Jahrgänge 2005/2006/2007 wären dran. Eine List mit den Jugendlichen bis Jahrgang 2009 ist bereits vorhanden (Ansprechpartner in der Stadtverwaltung diesbezüglich wäre Fr. Judith Forstner). Ob in diesem Jahr eine Jugendwerbung stattfindet ist noch offen, eventuell in der zweiten Jahreshälfte.

- Fasching 2022: Die Band Public Trouble wird aushören. Im Jahr 2022 werden sie aber vermutlich noch einmal spielen (bisher nur mündlich vereinbart)

- Gemeinschaftsball 2022: **Thomas R.** klärt mit Schützen den Termin ab (11.02. wäre bevorzugt; am 27.02.22 ist Fschingssonntag)

- JHV 2021: kann wegen Corona nicht am geplanten Termin stattfinden. Vereinsämter bleiben bis zur nächsten Wahl im Amt. Manfred D. hat mit der Stadtverwaltung Rücksprache gehalten, er wird für den Zeitraum zwischen dem regulären Ende seiner Amtszeit und der nächsten Wahl verpflichtet. Für einen neuen Termin muss die Entwicklung der Corona-Situation abgewartet werden. Der Termin sollte dennoch mit ein paar Wochen Vorlauf gewählt werden, so dass genügend Zeit bleibt alle Beteiligten zu informieren (insb. Stadt wegen Wahl des Kdt.).

- JHV 2022: Termin ist am 12.03.2022

- Neuwahlen: Folgende Personen sind aktuell geplant: Thomas R., Claus G., Alex Z., Thomas G., Nicolas W. (als Kassier), Jonathan H. (als Mannschaftssprecher), Matthias Harlander (als Schriftführer), Simon Niedermeier (als Fähnrich), Heinz Greineder (als Kdt.). Die Ämter von Thomas W. und Hermann N. stehen nicht zur Wahl.

Jonathan H. klärt mit Simon nochmal ab, ob er das macht. (Simon ist aktuell in der KLJB Fahnenträger; Jonathan würde evtl. in der Übergangsphase die Fahne weiter tragen)

Damit Scheiden folgende Personen bei der nächsten Wahl aus dem Verwaltungsrat aus: Manfred D., Benjamin L., Christof W.

Die Kassenprüfer Peter H. und Karl H. haben zugesagt weiterzumachen.

Thomas W. wird nach der aktuellen Jugendgruppe sein Amt niederlegen.

150-jähriges Jubiläum:

- Gasthaus Schwinghammer hat im November 2020 sein Interesse angemeldet. Ein Angebot ist aber aktuell nicht möglich.
- Festausschuss: eventuell im Rahmen der nächsten JHV wählen
- FF Niederviehbach und Rampoldstetten haben ihre Feste bereits ins Jahr 2022 verschoben.
- Ideen für Kabarettisten: Martin Krank, „Sepp Bumsinger“. Sollten wir das Fest verschieben müssen, könnten die Verträge allerdings ein Problem werden.
- Es könnte auch ein Problem werden, wenn einige andere Vereine ihre Feste ins Jahr 2023 verlegen
- Wenn die Corona-Situation bleibt könnte man über ein 155-jähriges Fest nachdenkt. Das wäre aber nur eine Notlösung. Auch wäre ein deutlich kleinerer Rahmen für das Fest 2023 denkbar.
- Für weitere Entscheidungen muss die Entwicklung der Corona-Situation abgewartet werden

Wünsche und Anträge („Runde“):

Ziegler Alex:

Website-Anbieter: Aktueller Anbieter ist Tomtom. Der vorherige Anbieter war Strato. Eine Abbuchung von Strato taucht aber in den aktuellen Umsätzen auf. **Manfred D.** überprüft die Kündigung an Strato, eventuell hat diese Buchung mit der Kündigungsfrist zu tun.

Claus Geislinger:

- Bzgl. Sitzungen: Eventuell sollte die nächste Sitzung wieder online stattfinden, da es relativ gut funktioniert hat. Zwischendurch könnte man einen „Online-Stammtisch“ abhalten.
- Die „neuen Kandidaten“ Heinz G. und Matthias H. könnten schon in die nächste Sitzung eingeladen werden. Dem stimmten alle zu.
- BGM hat in seiner Neujahrsansprache erwähnt, dass alle FF-Häuser renoviert werden. Frage, ob jemand mehr darüber weiß -> von Manfred D. verneint.

Thomas Weber:

Zurzeit finden keine Jugendübungen statt. Wenn der Übungsbetrieb wieder anläuft muss Einsatzkleidung für die FF-Anwärter organisiert werden.

Hermann Niedermeier:

Im LF10 befindet sich nun ein Navi. Bei Status 3 sendet die ILS die Einsatzkoordinaten an das Gerät. Außerdem bekommen ein Tablet mit der „Fireplan-App“

Benjamin Lasser:

- Frage wie gut bei den anderen die App-Alarmierung funktioniert -> es gibt bei den meisten leichte Verzögerungen im Vergleich zum Piepser.
- Frage, ob es Neuigkeiten zum Thema Impfung gibt -> gibt es nicht.

Jonathan Heeg:

Frage, ob er bzgl. Fähnrich noch abwarten soll -> nein, möglichst bald klären.
Eventuell inoffizielle weitere Fähnriche festlegen, aber verantwortlich für das Amt ist immer nur einer.

Manfred Deutz:

- Wunsch eine zweite Whats-App Gruppe mit den „wirklich“ aktiven Mitgliedern aufzumachen und bisherige Gruppe als Vereinsgruppe weiterführen.
- Aktive, die nie da sind und auch nicht die Absicht zeigen wieder aktiver zu werden, sollten passiv gesetzt werden. Über Ausnahmen aus verständlichen besonderen Gründen kann dabei immer geredet werden.
- Mitgliedern, die nicht aus Altersgründen oder anderen besonderen Gründen passiv sind, sollte nahegelegt werden eine Fördermitgliedschaft einzugehen oder auszutreten. **Thomas R.** spricht mal den ein oder andern an.
- **Manfred D.** schickt eine aktuelle Liste mit allen aktiven Mitgliedern an 1./2. Vorstand, 2. Kdt. und Schriftführer. *Diese Liste ist **vertraulich** zu behandeln!*

Allgemeiner Wunsch:

Es besteht der Wunsch wieder einen Vereinsausflug zu machen. Dabei soll eventuell auch die Jugend und auf jeden Fall ganz besonders die „ehemalige Jugend“ miteinbezogen werden. Ein Ausflug mit Übernachtung wäre am besten. Als Termin wird unter Vorbehalt das Jahr 2022 ins Auge gefasst. **Thomas G** sieht sich als Mannschaftssprecher damit beauftragt diese Idee weiter voranzutreiben.

Die nächste Sitzung findet voraussichtlich wieder online statt.

Ein Termin wird bei Bedarf vereinbart.